

### **März Wanderung - Panorama-Wanderung von Boswil nach Wohlen**

Die dritte Wanderung der Senioren 60plus führte von Boswil nach Wohlen. Eine 17-köpfige, kälteresistente Wanderschar fuhr mit ÖV via Brugg-Lenzburg ins Bünztal nach Boswil. Nach dem Startkaffee wurde die Steigung in Angriff genommen. Immer wieder konnte die Aussicht übers Bünztal und die Alpen bestaunt werden. Auf der Höhe angekommen, erreichte die Gruppe alsbald die Feldenmoosweiher, wo unzählige Froschlaiche gesichtet wurden. An diesem idyllischen Örtchen wäre die Mittagsrast geplant gewesen, aber wegen verschneiter Sitzgelegenheiten und Kälte wurde sie auf vielseitigen Wunsch um eine Stunde in sonnigere Gefilde verschoben. Zügig ging es weiter via Unterniesenberg - Panoramaweg mit Blick bis zum Feldberg Schwarzwald – nach Hinterbühl-Kallern zum verdienten Mittagsrast. In einem kleinen Unterstand boten sich genügend Sitzplätze, sodass das Picknick bei wenig wärmeren Temperaturen genossen werden konnte. Die sonnenhungrigen verzogen sich an wärmere Plätze. Frisch gestärkt wurde die Wanderung fortgesetzt hinunter nach Büttikon und via Bärholz nach Wohlen. Die Wartezeit auf den Zug wurde mit einem Kaffee oder einer Glace verkürzt. Mit Zug und Bus gelangten alle wieder wohlbehalten nach Hause. Die nächste Wanderung findet am Dienstag, 11. April 2023, statt und führt ins Fricktal - Chriesiweg. Weitere Infos sind auf [senioren-wuerenlingen.ch](http://senioren-wuerenlingen.ch) zu finden.